

## Expansión

### La inflación de la zona euro aumentó hasta el 3% en septiembre

La inflación interanual aumentó hasta el 3 % en la zona euro en septiembre, medio punto más que la registrada en agosto, según datos publicados hoy por la agencia comunitaria de estadística, Eurostat.

<http://www.expansion.com/2011/10/14/economia/1318583895.html?a=729ba6d2c9a48828f933874578e37ba2&t=1318839145>

14.10.2011. Efe - Expansión.com

En el conjunto de la Unión Europea (UE), la inflación creció al 3,3 % el mes pasado, cuatro décimas más que en agosto.

En España, los precios aumentaron al mismo ritmo que la media de la zona euro, también con un alza del 3%, tras quedarse algo por debajo, en el 2,7 %, el mes anterior.

El incremento inflacionario se debe principalmente al encarecimiento del transporte, la vivienda, el tabaco y el alcohol.

#### Crece el déficit comercial

Además, hoy se han conocido más datos de la región. La balanza comercial de la zona euro arrojó un déficit de 23.900 millones de euros entre enero y agosto, un 56% más que el registrado en el mismo período del año anterior, de 15.300 millones, según los datos difundidos hoy por Eurostat, la oficina comunitaria de estadística.

En los ocho primeros meses del año, las exportaciones de los socios del euro aumentaron un 15% con respecto al mismo período de 2010, hasta los 1.130.000 millones, mientras que las importaciones subieron un 16% y alcanzaron los 1.154.000 millones.

Sólo en el mes de agosto, la balanza comercial de la zona euro dejó un déficit de 3.400 millones, casi la mitad que el registrado en el mismo mes del año precedente (6.300 millones).

En julio, el comercio exterior tuvo un saldo positivo de 2.500 millones, por debajo de los 4.600 millones de un año antes.

Entre los pasados meses de julio y agosto, las exportaciones de los socios de la moneda única aumentaron un 4,7%, mientras que las importaciones crecieron un 3,7%.

En el conjunto de la UE, la balanza comercial dejó un déficit de 108.100 millones en los ocho primeros meses del año, un 11 % más que el registrado un año antes, de 120.700 millones.

En agosto, el comercio exterior de los Veintisiete arrojó un déficit de 17.800 millones, inferior al saldo negativo de 19.200 millones del mismo mes de 2010.

Entre los pasados meses de julio y agosto, las exportaciones crecieron un 2,9% en la UE, y las importaciones aumentaron un 3,2%.

Por sectores, el déficit energético en los siete primeros meses del año alcanzó los 217.200 millones en la UE, frente al saldo negativo de 170.300 millones del año anterior.

El excedente de la manufactura industrial, en cambio, aumentó hasta los 137.800 millones, desde los 98.100 millones de 2010.

Entre sus principales socios comerciales, el excedente comercial de la UE con EEUU aumentó hasta los 42.500 millones, frente a los 38.900 del año anterior, mientras que con Turquía alcanzó los 15.200 millones, desde los 9.300 millones de 2010.

El déficit comercial con Rusia aumentó desde los 33.500 millones hasta los 43.900 millones, con Noruega subió desde 21.800 millones hasta 27.900 millones y con China se mantuvo prácticamente estable, desde 86.800 millones hasta 87.000 millones.

Entre los estados miembros, los mayores excedentes comerciales lo registraron Alemania (88.900 millones), Holanda (26.500 millones) e Irlanda (25.000 millones); mientras que los déficit más significativos fueron los de Reino Unido (66.500 millones), Francia (51.200 millones) y España (26.600 millones).